令和5年度 二中校報

7月18日号

|学校教育目標|~自ら学び 中間と共に伸びる生徒の育成~自主•連帯·創造

文責 教頭

4月10日にスタートした70日間(1年生は69日間)の1学期も残りわずかとなり、夏休みを迎えよ うとしています。社会での新型コロナウイルス感染症への対応も5月8日の5類変更後からは変わってきて おり、学校も感染拡大に気を付けながら、これまでとは違う通常の教育活動の実施に努めてきました。部活動 の大会や学校教育活動の実施、授業公開等も保護者や関係者の参観を得ながら実施することができました。

7 月 21 日からは 34 日間の長い夏休みに入ります。生徒には「令和 5 年度 生活プログラム」を使って 計画を立てるとともに、日々の生活を振り規則正しい生活を過ごすよう指導しています。また、「夏休みの生 活」を配布し、生活全般の留意事項も指導しておりますので、家庭でもお子様とともに確認いただき、健康・ 安全で有意義な夏休みになりますようご協力をお願いします。なお、閉庁期間中の連絡先等も「夏休みの生活」 に記してありますのでご確認ください。

※1 学期の教育活動を振り返って

学校便り等でもお知らせしておりましたが6月19日(月)~23日(金) を学校公開週間として授業等の様子を公開させていただきました。一週間の期 間を設け、仕事の都合がよいときに参観いただいたり、期間中に実施した3年 生の進路説明会に参加された折に、下学年の授業を参観いただいたりできるよ うにさせていただきました。お忙しい中、時間の都合をつけて参観いただきあ りがとうございました。2 学期は 11月 27日~12月 1日を学校公開週間に 設定しておりますので、都合がつきましたら是非ご参加ください。



3年生 進路説明会について

6月20日に進路説明会を開催しました。主な進学先 の高等学校等から先生方や在校生の方にお越しいただ き、教育方針や学校の紹介、授業の内容や入試情報を直 接お聞きする機会となりました。当日は 11 校の関係者 の皆様にご来校いただきました。3年生も各校の説明に 真剣に耳を傾けておりましたので、今後の進路決定の一 助になるものと思います。夏休み中は各校でオープンキ





ャンパスが開催されます。各校の説明を聞いて少しでも興味を持った学校のオープンキャンパスに参加 し、今後の進路選択に役立ててほしいものです。また、貴重な夏休み期間をこれまでの学習の振り返りの ために活用し、進路実現を目指してしっかりと学力を養う時間として活用してほしいと思います。

2年生 修学旅行避難訓練について

2年生は2学期(9月20日~22日の3日間)に京阪神方面へ修学旅行を計 画しています。京阪神への修学旅行は4年ぶりとなります。修学旅行先、特に宿 泊施設での非常時にしっかり対応できるように浜田消防署から 2 名の方にお越し いただき避難訓練を実施しました。過去の事例から避難経路の確認が大切である ことや施設によって違う避難設備でも落ち着いて対応し、安全に避難することな どを丁寧に説明していただきました。非常時には「①必ず館内放送をしっかり聞 く」、「②放送に従い避難の準備をする」、「③避難時の姿勢や注意事項(おさない・ はしらない・しゃべらない・もとらない)」等についてしっかり指導いただきました。その 後は、ビル火災で最も怖い火災発生時の煙の中での避難訓練を実施しました。空 き教室の中に煙(無害なもの)を充満させ、数十センチ先が見えない中で低い姿 勢を保ち、壁や床を伝わりながら避難することの大変さを体験しました。修学旅 行は一生の思い出ですが、何よりも大切なことは「命」であり安全・安心である ことです。この経験が少しでも活かされ、一人一人が落ち着いた行動を意識し、 参加者皆で安全・安心な修学旅行にしていきましょう。





1年生 山陰道建設現場見学について

7 月 5 日に1年生の総合的な学習の時間及びキャリア学習の一環として、校外学習(山陰道建設現場見 学)を実施しました。生徒たちが自ら「地域おこし」を課題として設定し、関連のある道路インフラ整備に ついて知り、課題解決に向けての手がかりを見つけることを目的に、益田にある山陰自動車道の工事現場に 出かけて学習しました。当日は猛暑日の炎天下で厳しい状況でありましたが、見学先の方々が生徒への安全 配慮や体調管理をお気遣いくださるとともに生徒たちの興味関心を刺激する体験を準備くださり、生徒たちは新たな発見や喜びを感じながらこれまでの学びを深めることができました。また、道路の役割・機能、建設業の仕事や働く大変さと喜びについてご講義いただき、キャリア学習の視点からも貴重な学びをさせていただく機会となりました。

<生徒の感想より>

- ・見学をしてドローンや3Dなど最新の技術を使うのは知らなかったし、暑い中での作業ですごいと思いました。命にかかわる仕事だし、とても厳しくお忙しいのに色々なことを教えてくださりありがとうございました。
- ・私は「建設業は大変そう」、「暑そう」というイメージがありました。見学をしてみて大変そうだけど 建設業はやりがいがありそうな仕事だと思いました。…お仕事中に貴重な体験をさせてくださってあり がとうございました。
- ・私は道路を作るのにたくさんの作業があってびっくりしたし、大変だなと思いました。特にすごいと 思ったのは重機のコックピット乗車です。モニターやクーラーがついていてすごいと思ました。ドロー

ンも大きさが小さい物も 大きい物もあってびっく りしました。もう一回見 学に行ってみたいと思い ました。







*少しずつではありますが、コロナ禍でできなかったことができるようになり、地域や多くの関係機関の皆様のご協力により、生徒たちの学ぶ機会が広がり、見ていただく機会も増えてきました。2学期は体育祭でスタートすることとなりますが、保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

※PTA 保健部の懇親ソフトバレー大会を開催しました

6月23日(金)の19:00からPTA懇親バレーボール大会を開催しました。参加していただいた方々がくじ引きでチームを編成し、各チームが4試合ずつ行い順位を決定しました。懇親を目的にしていますので、できるだけ多く







の方が試合に参加できるようにローテーションを考え、声を掛け合いながら和気あいあいの雰囲気でゲームを進めていきました。暑い夜ではありましたが、歓声の絶えない体育館で、皆でよい汗を流しながら保護者と教職員、保護者同士の絆を深めることのできる一時となりました。

※7・8月の学校・PTA・地域関連行事

7月20日(木)終業式・壮行式・壮行演奏・表彰式

21日(金)夏季休業開始

県大会関係〈21 日(金)〜26 日(水)〉…詳細は以下の通り ソフトテニス部(安来)、柔道部(松江) 〈21 日(金)〜23日(日)〉 陸上部(出雲)〈22 日(土)〜23 日(日)〉 バスケットボール部(出雲)〈24 日(月)〜26 日(水)〉

8月 2日(水)3年体育祭リーダー会

5日(土)吹奏楽コンクール(益田)

11日(金)~16日(水)学校閉庁日

21日(月)3年体育祭準備(9:00~12:00)

22日(火)3年体育祭準備(9:00~12:00)

24日(木)始業式、<u>弁当持参</u>、課題テスト、職員会

25日(金) 弁当持参、課題テスト

27日(日) 浜田市 PTA 連合会研修会(浜田二中が担当です。ご協力をお願いします。)

※夏季休業中には個人的な習い事や部活動以外の地域のクラブチーム等で活動する皆さんも大会やコンクールに出場する機会があると思います。これまでの取組の成果が発揮されることを祈っています。充実した夏休みを過ごしてください。